

果して今年の米作は?

農業氣象學上からの觀測

來年も同様苦しみ度くないからだ、その重要部門を擔當する農業は氣象學上の上に立つとさへ言はれてる、果してそれ程大切な農業氣象を農村側ではどの程度に重視して利用してゐるだら?、そこにも未だ「封建的な非科學的な處がある、現在の氣象學は日本進歩、明日の天氣豫報どころか、一二ヶ月は愚か半ク年以上の長期豫報さへ判断し得る、それは非常に科學的であり長い経験から出た判断力でもある大体天氣を判断するには類似法、週期法、外搜法、氣壓配置法等の方法がある、これ等の方法に依つて今年の稻作を判断するのも意味でないと思ふ以下記者が小名瀬測候所 所長から聽く今年の収穫豫想?である……

氣象條件では上作

今夏暑氣は厳しい見込

大正十年の型と畧同様

總括的に見ると戰時中の十六年頃から農作物收穫上がら見て不定期に入つたと云ふことが出来、それは氣象變化と作況が激しく變動したため十九年頃から除々に定期へと進行し丁度今年邊りは漸く平年に近い安定性を取戻した形である、これと類似法から見ると大正十年の氣象型と稍々同じと見ることが出来る、先づ氣象條件は上作に近いと判断することが出来る、特に十八年から昨年までの三年は最も惡条件下に晒され稻作の发育盛りの真夏は何れも平年よりはっとと低温で不作への決定的影響を與へたが、この兩三年に較べれば今年は肥料と管理され、現在の最低氣温は八度内外で大して心配ないが山間部は充分注意が肝要である、霜害は空氣溫三度に下れば危険であると云はれるが氣象條件にも依ることが大きい、降雨に最も注意しなればならないときは、高氣壓がその地域を蔽い輻射等の時は充分注意が必要、純碧色であれば益々放熱が盛んである。

五、六月に霜害の虞

空の色合て見當はつけ得る

五、六月の低溫期は霜害の虞がある、現在の最低氣温は八度内外で大して心配ないが山間部は充分注意が肝要である、霜害は

大体豫想がつく、▼灰碧色の時、▼灰色の時

色であるが、益々放熱が盛んである。

今後も未だ

空の色合て見當はつけ得る

▼七、八月段々上昇し平年より氣温が高くなる

▼五月・六月・平年より稍々低温である

▼六月・平年並だらう

▼六月・平年より稍々低温である

▼六月・平年より稍々低温である